





migrantes. Asimismo, las referencias al envejecimiento saludable y los derechos humanos de la población adulta mayor son bienvenidas.

No obstante, para México es incongruente la incapacidad de tener texto que ha sido acordado en otros contextos, e incluso en diferentes momentos, tanto hace tres semanas, como hace diez



A la luz de lo anterior, México interpreta la ausencia de tales referencias como esfuerzos de algunos países por dejar atrás a quienes enfrentan múltiples e interseccionales formas de discriminación. Mi delegación no comparte esas posiciones y el Gobierno de México se seguirá esforzando por no dejar a nadie atrás y no dejar a nadie fuera de sus políticas de población. Invitamos a todos los gobiernos a reflexionar sobre la pertinencia de visibilizar vulnerabilidades, reconocer realidades y asumir responsabilidades hacia quienes más les necesitan.